
                                            
Pornic le 14 Novembre 2023

Compte-rendu du Conseil d’Administration du 13/11/2023
 sous la présidence de  Dominique Regnault

Sont présents: Marie-Laure BLINEAU, Jean-Patrice CARO, Rachel DOUCET, Frédéric EMERY, Marie 
Aline de FELIX, Marie Monique GUYOMARD, Yves JAN, Eric LANDAIS, Jacques MANALT, 
Dominique REGNAULT, Lionel SALE

Est excusée: Françoise HOUSSET

1) Compte-rendu  du  CA  du  2  Octobre :  Approuvé  à  l'unanimité.  Dominique  rappelle  que,  quand
l'approbation d'un document est demandée par mail, chacun doit s'exprimer.

2) Compte rendu de l 'AGO du 22 Septembre: Approuvé à l'unanimité.

3) Nouveaux administrateurs :Les  nouveaux administrateurs   ne  rencontrent  pas  de  difficultés  dans
leurs nouvelles obligations.

4) Fréquentation du club et point d'avancement de l'exécution du budget
La fréquentation du club en Septembre, 652 paires, est légèrement inférieure à celle de Septembre 2022 qui
était de 732 paires.
Le café d'accueil est très apprécié et Rachel est chargée d'approvisionner une table roulante pour faciliter la
mise en place du matériel.
Fréquentation des formations :
Jean-Patrice a une dizaine de débutants et il se fait aider par Christiane et Alain,
Frédéric, aidé par Chantal et Laurence, a entre 20 et 25 personnes,
Régis a une vingtaine de participants.
Budget : Le nombre de licences(160) et de membres(254) est conforme aux prévisions et les recettes de
ventes de carnets de tickets est en avance sur les prévisions. Notre commissaire aux comptes, Catherine
Lartigue-Peyrou a fait une vérification intermédiaire de la comptabilité qui n'appelle pas de remarque.

5) Compétitions
Top8 : L'ambiance de ce premier tour était très bonne mais il faut améliorer les échanges entre les paires
d'une même équipe qui n'ont pas facilement connaissance des résultats détaillés. Pour la deuxième séance il
sera demandé aux capitaines d'établir la feuille de score de leur équipe. Le problème du paiement (96€ pour
l'équipe soit 12€ par joueur) n'est toujours pas réglé. Pour la finale 3 équipes devraient être sélectionnées sur
les 2 poules de Pornic : la première de chaque poule et la meilleure deuxième. Les feuilles de match seront
mises sur le site.
Inscriptions aux challenges : en nette diminution par rapport à l'année dernière dû aux nombreux départs de
joueurs de 3ème et 4ème séries
Compétitions à Pornic :
13,14,15 et16mai au golf finale de ligue senior Performance. Dominique s'occupe de la réservation au profit
du comité.
Jeudi 23 mai et samedi 25 mai au club : la demande est faite pour le 25 mai.
6) Festivités
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Tournoi au chapeau le mardi 21 novembre : budget de 300€ pour les festivités qui suivent.

15/12/2023: Tournoi de noël : il commencera à 14h30 pour enchaîner le tournoi et le dîner avec apéritif à

table à 19h. Participation 20 € pour les membres et 30 € pour les conjoints. Il est limité à 30 tables. Jean

Patrice  fera  un  tournoi  pour  ses  élèves.  S'assurer  que  le  transport  des  tables  a  été  demandé  avec  la

réservation.

Estimation  des  convives  à  donner  au  traiteur  pour  fin  novembre,  Eric  prend  les  inscriptions  avec  le

paiement.  

12/01/2024: galette des rois après le tournoi (Marie Aline s’assure que la salle est libre jusqu’à 19h 30 voir

20h)

7) Tournoi de la Côte de Jade :

Il  est fixé au 15 Juin 2024, aura lieu à la salle Joséphine Baker et  fait  partie du Challenge de l'Anjou

2024/2025.  Frédéric  se  charge  de  l'animation  de  l'équipe  qui  le  préparera.  Parmi  les  premières  tâches

recherche d'un arbitre, constitution de l'équipe,  préparation d'un Flyer et recherche des sponsors.

8) Développement du bridge :

Le club est membre de l'association de la presqu'île qui travaille sur ce sujet. Dominique prend contact avec

Xavier  Voizard,  président  de  l'association,  pour  préciser  les  actions  envisagées  et  Yves  sera  le  délégué

développement.

9) Tournois du mardi AM :

La faiblesse de fréquentation du tournoi homologué du 4ème mardi conduit à le remplacer par des parties 

libres ouvertes à tous. Marie-Monique limite à l'Ecole de Bridge du Roy René sa participation à 

l'organisation des tournois du mardi AM.

10)Communication du comité d'Anjou. 

Le comité veut récupérer des informations sur les sources de recrutement des nouveaux bridgeurs. 

Dominique indiquera au comité que ces informations sont données lors de la création des nouvelles licences.

11)Prochain CA : le lundi 8 Janvier 2024

               La Secrétaire:  Le Président     :  

Marie Aline De Felix Dominique Regnault

Diffusion par courriel : Marie-Laure Blineau, Jean-Patrice Caro, Frédéric Emery, Marie-Aline De Felix, Rachel Doucet, Marie-
Monique Guyomard,    Yves Jan, Françoise Housset, Eric Landais, Jacques Manalt, Dominique Regnault, Lionel Sale
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